



¿QUÉ SON LOS ACEITES ESENCIALES?

Venerados durante miles de años, los aceites esenciales se han usado en todo el mundo debido a sus propiedades restauradoras y promotoras de la salud para el cuerpo, la mente y el espíritu. Los aceites esenciales de grado superior han surgido una vez más como una solución única y eficaz a los retos que afronta nuestro estilo de vida moderno. Los aceites esenciales de Young Living pueden usarse aromáticamente en un difusor, inhalarse, aplicarse de forma tópica, incorporarse a masajes o tomarse internamente para:

- Inspirar un estado emocional positivo
- Complemento a un estilo de vida saludable
- Purificar el ambiente del hogar
- Renovar la piel
- Crear una conciencia espiritual



QUIÉN ES

YOUNG LIVING

Young Living es una marca universalmente conocida, además de ser reconocida y respetada por los innumerables beneficios que aporta a la humanidad. Impulsados por los aceites esenciales más puros del mundo y productos enriquecidos con estos aceites, junto con nuestro apasionado compromiso de empoderar a las personas hacia un bienestar integral, abanderamos el movimiento moderno de los aceites esenciales. Se está llevando a cabo una revolución global del bienestar orientada a un propósito, y Young Living la lidera.

¿QUÉ DISTINGUE A YOUNG LIVING?

Young Living se compromete a establecer y mantener el máximo estándar líder de la industria en productos con aceites esenciales. Los parámetros de referencia de Young Living para ofrecer un producto con el que nuestros miembros se sientan bien son multidimensionales, sólidos y no negociables. Nos enorgullece ofrecer una línea extensa de soluciones enriquecidas con aceites esenciales auténticos que representan lo mejor de la naturaleza a través de los estándares de nuestro revolucionario compromiso de calidad de Seed to Seal®.



Seed to Seal es nuestro conjunto de estándares que ayuda a garantizar que con cada aceite esencial puro y producto de Young Living que tu familia usa, tú estás disfrutando de los beneficios de nuestros recursos globales, del liderazgo de la industria y de las más de dos décadas de innovación. ¿El resultado? Es un producto final prístino que sabes que ha sido creado con Recursos, Ciencia y Estándares rigurosos—los tres pilares de Seed to Seal.

Como el líder del movimiento de los aceites esenciales, Young Living está abriendo el camino para que todas las compañías de aceites esenciales mejoren los procesos que protegen nuestro planeta y garanticen los estándares de la más alta calidad.



TU GUÍA A LOS Aceites Esenciales

En la convergencia de la investigación de vanguardia y la sabiduría tradicional, Young Living formula soluciones de bienestar basadas en aceites esenciales que te permiten eliminar los productos químicos nocivos, dar energía a tu vida, eliminar el estrés y la negatividad y recuperar tu luminosidad natural. Esta guía tiene el propósito de mostrar 12 de nuestros aceites más populares y ayudarte a integrarlos en tu hogar, en tu estilo de vida saludable y en tu cuidado personal.